

El Gobierno local aprueba el proyecto para acondicionar los locales

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2013(e)ko otsaila(r)en 08-(e)an 10:45etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 8 de Febrero de 2013.

IRUN

[El Gobierno local aprueba el proyecto para](#)

[acondicionar los locales](#)

08.02.13 - 00:26 - M.A.I. | [IRUN.](#)

La Junta Local de Gobierno en su reunión de esta semana ha aprobado el proyecto técnico para el acondicionamiento de los bajos comerciales de propiedad municipal en la calle San Marcial a los que proyecta trasladar las oficinas del Servicio de Atención al Ciudadano. Estos locales forman parte de los aprovechamientos que corresponden al Ayuntamiento por la construcción de la promoción residencial que se desarrolló en el solar en el que se encontraba el colegio de La Salle-San Marcial. El objetivo del Gobierno local es trasladar allí las oficinas del SAC que actualmente se encuentran en la plaza Juan de la Cruz, e incorporar también otras oficinas de atención municipal.

Para la ejecución de las obras se ha aprobado también la contratación de los trabajos con un presupuesto máximo de 414.998 euros. En una fase posterior, antes de efectuar el traslado, habrá que proceder al aprovisionamiento y equipamiento de los locales.